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Il giorno 28 del mese di maggio dell’anno 2019 alle  ore 20.30, su 
convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai  sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa.   
Constatata la chiusura della chiesetta dall’interno , con un 
chiavistello, il CdQ decide di tenere la propria ri unione al 
vicino Hotel Ambasciatori per poter comunque rispet tare la 
convocazione. 
 
All’Ordine del Giorno i seguenti punti: 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Richiesta asfaltatura integrale di due strade del q uartiere 
3)  Eventuale decisione di richiedere lo spostamento di  alcune 

Bacheche del quartiere 
4)  Verifica disponibilità di consiglieri a rappresenta re i CdQ 

Nell’Osservatorio Aria 
5)  Conferenza o assemblea su libero mercato o regime d i maggior  

      tutela 
6)  Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale la consigliera Patrizia Viviani. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X*  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976  X 

 
• *La consigliera Frugoni, che aveva annunciato il ri tardo, è 

presente dalle ore 21,15. 
•  I consiglieri Zucchini e Fraccaroli hanno preavvis ato e 

giustificato la loro assenza 
• Sono presenti e partecipano alla discussione i sig. ri Luca 

Goffi, precedente presidente del CdQ, e Alessandra 
Balduchelli.  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, la riunione 
ha inizio. 
 
 
 
1° punto all’odg.  Comunicazioni del Presidente 
1 - Per quanto riguarda l’area all’angolo fra le vi e Pusterla e G. 
Galilei, l’attuale proprietario (gruppo Riva Immobi liare) non ha 
ancora presentato progetti edilizi, l’area è comunq ue sottoposta a 
vincoli per la parte verde; 
2 – Confermata la presenza di circa € 1.000 a dispo sizione di 
ciascun quartiere, ma non in immediata disponibilit à di 
portafoglio bensì per sostenere spese dovute a nece ssità 
organizzative. 

 
 

2° punto all’odg – Richiesta asfaltatura integrale di due strade 
del quartiere 

 

Si ritiene di chiedere l’asfaltatura di via G. Chia ssi, in 
considerazione del manto stradale degradato, a caus a del 
transito di mezzi pesanti per il rifornimento quoti diano dei due 
supermercati limitrofi, oltre che per il transito d i 
autoveicoli. 
 
 

3° punto all’odg – Eventuale decisione di richieder e spostamento 
di alcune bacheche del quartiere 

 

Le bacheche per le quali si richiede lo spostamento  sono tre: 
quella di via G. Marconi, attualmente all’ingresso degli Uffici 
Comunali, da spostare verso la metropolitana e l’in gresso del 
parco; quella di via C. Lombroso da spostare verso la chiesa, 
tra oratorio e ingresso asilo; quella di via C. Pis acane da 
spostare sul lato UBI BANCA. 
Questi spostamenti vengono suggeriti per rendere le  bacheche più 
visibili ad una più vasta platea di abitanti. 
 
 

4° punto all’odg – Verifica disponibilità di consig lieri a 
rappresentare  i CdQ nell’Osservatorio sull’Aria 

 

Verificato che il CdQ non ha disponibilità di volon tari al suo 
interno, si decide di dare libertà al presidente pe r esprimere 
il voto per il rappresentante dei CdQ nell’Osservat orio 
sull’Aria. 
 
 

5° punto all’odg – Conferenza o assemblea su libero  mercato o 
regime di maggior tutela 
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Si ribadisce l’interesse ad una conferenza sul tema  proposto 
 
 
 
 
6° punto all’odg – Varie ed eventuali 

 
Museo di via F.A. Ozanam: il CdQ all’unanimità espr ime la sua 
contrarietà alla vendita del bene, in considerazion e del fatto 
che al quartiere manca un polo multifunzionale di a ggregazione, 
e concorda sulla necessità di chiedere un appuntame nto al 
Sindaco per avere maggiori dettagli. 
 
Alle ore 23,30, avendo esaurito l’ordine del giorno , l’assemblea 
viene conclusa 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 

 
 
 
 
 
 

La Consigliera verbalizzante 
f.to Patrizia Viviani  


